

PRESSEINFORMATION

techbold macht mit neuen Investoren und Crowdfunding nächsten Wachstumsschritt

Damian Izdebski hat mit der Compass-Gruppe und startup300 zwei neue, starke Investoren für die techbold technology group AG an Bord. Die heute startende Crowdfunding-Kampagne mit CONDA soll weitere 500.000 Euro Investment bringen.

Wien, 06. Dezember 2016 – Im Juli 2015 gewann der ehemalige DiTech-Gründer Damian Izdebski für sein neues Unternehmen techbold die Investoren Johann „Hansi“ Hansmann, Stefan Kalteis und Michael Altrichter. Mit dem Investment der prominenten Business Angels konnte techbold seither massiv wachsen. Das Unternehmen beschäftigt mittlerweile 30 Mitarbeiter und hat seit seiner Gründung vor eineinhalb Jahren einen Gesamtumsatz von fast fünf Millionen Euro erwirtschaftet. Im September 2016 kam der international erfahrene Manager Gerald Reitmayr als COO zu techbold um das zukünftige Wachstum zu managen und die für das Geschäftsjahr 2018/19 geplante Gewinnzone zu erreichen.

Compass-Gruppe und startup300 als neue Investoren bei techbold

Das Ziel, techbold zum führenden IT-Kompetenzzentrum Österreichs zu machen, hat nun weitere Investoren überzeugt: Die österreichische Compass-Gruppe von Hermann und Nikolaus Futter sowie das Business Angel-Netzwerk startup300 haben vor wenigen Tagen einen sechsstelligen Betrag investiert. Aktuell werden Gespräche mit weiteren technologieaffinen Investoren und Business Angels geführt. Auf diesem Weg möchte sich das Unternehmen in Summe eine Million Euro an Eigenkapital sichern.

Crowdfunding Kampagne mit CONDA soll techbold weitere 500.000 Euro bringen

Neben den neuen Investoren soll auch eine Crowdfunding Kampagne das Wachstum von techbold stützen. Abgewickelt wird die Kampagne über die größte österreichische Crowdfunding-Plattform CONDA, die bereits das Crowdfunding des SK Rapid durchgeführt hatte. Private Kleinanleger können bei der Kampagne auf www.conda.at Beträge ab 100 Euro in techbold investieren. Das Investment ist mit 4,5 % pro Jahr verzinst, die Laufzeit beträgt 5

PRESSEINFORMATION

Jahre. Zusätzlich sind die Crowdinvestoren auch an der Wertsteigerung der techbold technology group AG beteiligt. Die aktuelle Unternehmensbewertung liegt bei 8 Mio. Euro.

„Das Konzept von techbold wird vom Markt hervorragend aufgenommen und hat viel Potential. Ich freue mich, dass das auch die neuen Investoren Compass-Gruppe und startup300 erkannt haben und uns im Wachstumskurs unterstützen. Mit der Crowdfunding-Kampagne auf CONDA geben wir auch vielen Fans von techbold die Chance beim Aufbau eines spannenden Unternehmens dabei zu sein, uns zu unterstützen und dabei auch gutes Geld zu verdienen“, erklärt Damian Izdebski, Gründer und CEO der techbold technology group den Launch der Crowdfunding-Kampagne.

Über techbold:

techbold technology group AG wurde im Juni 2015 vom Unternehmer Damian Izdebski gegründet. Neben seinem ehemaligen IT-Leiter der DiTech Fabian Zeeb sind die namhaften Business Angels Stefan Kalteis, Michael Altrichter und Hansi Hansmann an der Unternehmensgruppe beteiligt. Im November 2016 kamen mit der Compass-Gruppe und startup300 weitere Investoren an Bord. Unter der Dachmarke *techbold* sind aktuell zwei Unternehmen tätig.

Die *techbold hardware services* betreibt ein Computer-Kompetenzcenter mit Schwerpunkt in Produktion von High-End PC-Systemen, sowie Reparatur und Service von PCs, Notebooks und Smartphones. Die Aufrüstung leistungsschwacher Computer, ein Softwareinstallations-service sowie Rettung verlorener Daten runden das Angebot ab.

Die *techbold network solutions* plant und betreut IT-Anlagen von Firmenkunden. Neben Errichtung und Wartung von Computernetzwerken und Serveranlagen liegt der Fokus beim IT-Outsourcing, IT-Security und laufendem Support.

Das rund 30-köpfige techbold-Team verbindet die Routine und das Wissen erfahrener Techniker mit der Dynamik und Flexibilität eines Startup-Unternehmens. Der Anspruch von *techbold* ist es, jeden Kunden mit Service, Beratung und IT-Know How zu begeistern.

PRESSEINFORMATION

Weitere Informationen finden Sie unter: www.techbold.at

Über CONDA:

CONDA ist Österreichs größte Crowdfunding-Plattform. Seit der Gründung im Jahr 2013 konnte das Unternehmen erfolgreich 71 Projekte mit über 14 Millionen Euro finanzieren. Mittlerweile zählt das Beratungsunternehmen rund 7.700 internationale Investoren zu seiner aktiven Crowd und gibt diesen die Möglichkeit, länderübergreifend in Unternehmen in Österreich, Deutschland, der Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, der Slowakei und in Polen zu investieren.

Rückfragehinweis:

Presse techbold

Telefon: 0676 38 46 310

E-Mail: presse@techbold.at